
Studio

31 m²

Réf. 85510236

395 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Rue du Faubourg Saint-Honoré, au sixième étage d'une copropriété de

standing,  avec  ascenseur  et  gardien,  un  très  beau  studio  de  20m²

Carrez, 30m² au sol, parfaitement optimisé.Il se compose d'une séjour

avec  cuisine  ouverte,  d'une  salle  d'eau  avec  WC et  d'un  coin  nuit  en

mezzanine.L'appartement  est  équipé,  meublé  et  climatisé.  Il  donne

entièrement  sur  cour  et  bénéficie  d'une  très  belle  hauteur  sous

plafond.Idéal pied-à-terre ou investissement.Présenté en exclusivité par

l'agence  BARNES  -  Saint-Honoré.Renan  Giraud+33  6  52  63  54  44

Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la ...

Rue du Faubourg Saint-Honoré, on the sixth floor of a prestigious building with an

elevator  and  concierge,  a  stunning  studio  of  20m²  Carrez,  30m²  of  floor  space,

perfectly  optimized.It  consists  of  a  living  room  with  an  open  kitchen,  a  bathroom

with  WC,  and  a  sleeping  area  on  the  mezzanine.The  apartment  is  equipped,

furnished,  and  air-conditioned.  Overlooking  a  courtyard,  it  features  impressive

ceiling height.Exclusively  presented by BARNES -  Saint-Honoré.Renan Giraud+33

6 52 63 54 44 Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part

de charges courantes 720 €/yearly - Montant ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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